

SWI

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Giat Jumat Curhat di Pangkalan Ojeg Kp. Cireundeu

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Nov 17, 2023 - 11:46



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Giat Jumat Curhat di Pangkalan Ojeg Kp. Cireundeu

SUKABUMI - Pada Jumat, 17 Oktober 2023, pukul 08.49 WIB, Polsek Nyalindung menggelar kegiatan Jumat Curhat di Pangkalan Ojeg Kp. Cireundeu, Rt 03/03, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini melibatkan anggota Polsek, AIPDA SUHENDAR dan AIPDA

SUDIRO.

Dalam sambutannya, Kapolsek Nyalindung menyampaikan beberapa hal yang menjadi fokus dalam kegiatan ini, dengan mengutip pernyataan Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H. Beliau menyampaikan program unggulan Kapolres dengan tagline "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Giat Jumat Curhat kali ini difokuskan pada menyosialisasikan tahapan Pemilu tahun 2024. AIPDA SUHENDAR dan AIPDA SUDIRO memberikan himbauan kepada warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau HOAX terkait Pemilu tahun 2024.

Selain itu, dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, warga diminta untuk aktif melaksanakan ronda malam di Satkamling. Kapolsek juga mengingatkan agar selalu waspada terhadap masuknya ajaran intoleransi atau radikalisme yang dapat merusak kedamaian di lingkungan masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, juga disampaikan himbauan agar masyarakat senantiasa waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Warga diminta untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Terakhir, AIPDA SUHENDAR dan AIPDA SUDIRO mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang bertujuan untuk menampung segala curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan Jumat Curhat ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Nyalindung.